

交通安全研修会

秋の全国交通安全週間に合わせて、分校でも「交通安全研修会」を実施しました。今回は（公財）日本自動車教育振興財団より講師を2名招聘し、研修会を開いていただきました。研修テーマは「**自転車・歩行者から見た道路交通と安全**」「**シートベルト衝撃体験**」でした。



自動車を運転するドライバーには、自動車の構造上の死角があることや、登下校中の自転車乗車中の高校生が絡む交通事故がかなり多いことについて、スライドを見ながら詳しく話を聞くことができました。

「シートベルト衝撃体験」では、5km/時で壁にぶつかった時の衝撃を実際に体感し、シートベルト着用の有効性や安全性の高さを肌で感じることができました。

生活交通委員長の田中宝花さん（2年）は「道を渡るときには、ドライバーの顔をしっかりと確認して、自分が死角に入っていないか確認して渡りたいです。また、後部座席でもシートベルトを必ずつけたいと思いました。そして、大切な家族にも今回学んだことを伝えたいです。」とコメントしてくれました。



熊本県立人吉高等学校

五木分校ニュース

第195号
平成29年10月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

秋の全国交通安全週間 タッチ運動

五木村役場が、秋の全国交通安全週間の取り組みとして実施したタッチ運動に、五木分校もボランティアで参加させていただきました。国道445号（道の駅：子守唄の里五木前）を通るドライバーにチラシ等を配付し、安全運転を呼びかけました。生徒会長の森下龍聖くん（2年）は、「僕たちがこのような活動に参加することで、安全運転への意識が高まり、五木村での交通事故が減ったりすると良いなと思いました。」と爽やかな笑顔で答えてくれたのが印象的でした。



ドライバーの皆さん、安全運転をお願いします♪

だんだんな一祭り

10月7日（土）に五木村社会福祉協議会主催の「だんだんな一祭り」に五木分校がステージ発表で参加をしてきました。参加者は五木中出身の嶽本龍之介くん（3年）、森下聖太くん（3年）、森下龍聖くん（2年）、柳川賢佑くん（1年）の4人でした。発表内容は摩訶不思議☆興奮必至の「超魔術ショー」でした。生徒たちは短い練習時間でしたが、必死にマジックを覚え観客の前で堂々とマジシャンを演じてくれました。2年前も同じマジックをした嶽本くんは、「前回は失敗したから今回は気合いを入れた。それがいけなかった...」と肩を落とし、残念そうでした。



11月行事予定

- 1日（水）あいさつ運動（～2日）
月例集会
シェイクアウト訓練
- 2日（木）芸術鑑賞会（本校）
- 3日（金）文化の日
- 4日（土）五文祭準備
- 5日（日）五文祭
- 6日（月）5日の代休
- 11日（土）バドミントン新人戦
（個人）
- 15日（水）消防火避難訓練
（4限LHR）
自動車学校説明会
（16:00～）
- 16日（木）租税教室（TS）
- 20日（月）考查学習会
・学習時間調査
- 22日（水）スクールカウンセラー来校
- 23日（木）勤労感謝の日
- 27日（月）期末考查（～29日）
- 29日（水）ボランティア活動

～お知らせ～

第24回五文祭

11月5日（日）に2年に一回の五木分校文化祭『五文祭』が開催されます。『分校ブライド～つむぐ31色の文化』をテーマに、今回は村の方々に協力いただき、分校の文化祭を地域へ発信していきたいと考えております。

当日は、幽谷源平太鼓の演奏・書道パフォーマンス・ステージ発表・小中学生の作品展示・食体験ふるまい・リサイクルバザー・大風揚げ等々、様々な出し物を準備しています。

わずかな時間でもかまいませんので、是非五木分校に足を運んでください！お待ちしております♪

<一昨年前の大風揚げの様子> →

